

AFIANZANDO LA INTEGRACIÓN CON LA COMUNIDAD DE UNA EMPRESA RECUPERADA DE ELABORACIÓN DE DESHIDRATADOS DE MENDOZA: COOPERATIVA LA TERRE

Equipo coordinador: Juan Fuentes, Maria Federica Guevara, Giuliana Santi, Claudia Amadio, Susana Miralles, Marcela Santana

Institución: Cooperativa La Terre

Equipo extensionista: Facundo Castro, Exequiel Abaca, Gastón Huaylla
camadio@fca.uncu.edu.ar

Objetivo: promover el intercambio de saberes entre los estudiantes, docentes y los integrantes de La Terre

ACTIVIDADES Y DESARROLLO

Clases teórico-prácticas: se ven herramientas conceptuales y metodológicas de las PSE.

¿Qué son las PSE? ¿Qué extendemos por Extensión Universitaria?

¿Qué es el diálogo de saberes?

Reflexión y debate sobre lo planteado en la clase anterior:

¿En qué modelo de extensión ubican sus ideas trabajadas en la clase anterior? ¿A qué tipo de práctica corresponde su definición de PSE?

Exposición de casos: Identificar el territorio, Actor social, Necesidad y demanda, Posibles resultados

Trabajo en territorio:

- Visitas y charlas para conocer la demanda
- Análisis de mercado provincial y nacional
- Investigar precio mundial de la espinaca
- Sistema /software para ser utilizado en la gestión y organización de la materia prima, los productos en proceso y los productos terminados.
- Buscar proveedores de extracto de tomate en tambores envasados asépticamente.

Las PSE son una experiencia enriquecedora para todos los participantes, ya que se comparte, se aprende y se valora a la otra persona. Además sirvieron para poner en práctica los conocimientos adquiridos en la Facultad e incentivar la investigación.

RESULTADOS

Para los estudiantes fue un desafío poder resolver las demandas propuestas por la cooperativa y romper con la estructura universitaria, salir del marco teórico que brinda la facultad y poner en práctica los conocimientos adquiridos hasta el momento y aplicarlos en la realidad. Al formar parte de un equipo de trabajo consideraron que fue importante tener empatía con los colegas, saber escuchar y establecer diálogos de saberes para poder resolver cualquier problemática. Esto se puso de manifiesto durante la PSE, siendo uno de los pilares principales para resolver cada una de las demandas.

Las dificultades que se presentaron, fue encontrar fuentes de información.

A la hora de la construcción de vínculos fue esencial respetar la estructura de trabajo y horarios que la Cooperativa tenía para poder trabajar en equipo, las herramientas que facilitaron fueron los medios de comunicaciones por correos electrónicos y WhatsApp, para poder estar en contacto ante cualquier duda e inconveniente.



CONCLUSIONES